



# Valdeón: 'Sólo del 10% al 15% de los alcaldes en España son mujeres a pesar de la Ley de Paridad'

La alcaldesa de Zamora participó, junto a la de Segovia y la edil Cristina Klimowitz, en una mesa redonda sobre igualdad en Derecho

M.D. | SALAMANCA

La alcaldesa de Zamora, Rosa Valdeón, aseguró ayer en Salamanca que pese a los avances conseguidos en las últimas décadas en cuanto a igualdad de hombres y mujeres, aún se siguen registrando en la sociedad actual casos de machismo e incluso "micromachismo". Como ejemplo puso lo que sucede en el ámbito político, donde pese a la implantación de la Ley de Paridad, que obliga a un número similar de candidatos en las listas de ambos sexos, aún siguen sucediéndose situaciones de inferioridad de la mujer. "De los más de 8.000 ayuntamientos que hay en España, sólo entre el 10% y 15% de los alcaldes son mujeres, síntoma de que todavía estamos infrarepresentadas", aseguró.

Rosa Valdeón realizó estas declaraciones antes de participar en la mesa redonda celebrada en la Facultad de Derecho y titulada "Políticas públicas de igualdad en el ámbito local: perspectiva de género", dentro del Máster en Estudios Interdisciplinarios de Género y Políticas de Igualdad. En este mismo acto intervino la alcaldesa de Segovia, Clara Luquero, que criticó que la Junta haya sacrificado las políticas de igualdad y protección de las mujeres con la única meta de cumplir el objetivo de déficit. "En 2009 hubo 13 millones de presupuesto y en 2014 se ha pasado a 7 millones", denunció.

En representación del Ayuntamiento de Salamanca estuvo la concejala de Familia, Cristina Klimowitz, que resaltó el papel fundamental de los consistorios para implementar políticas de igualdad "al ser la administración más cercana y la que mejor conoce la realidad social".



Clara Luquero, José A. Domínguez, Rosa Valdeón y Cristina Klimowitz. | GALONGAR

## Cultura como clave de la política municipal

Antes de tomar parte en la mesa redonda de la Facultad de Derecho, Clara Luquero habló en la sede del PSOE salmantino sobre política municipal. En este sentido, la alcaldesa de Segovia puso de relieve la importancia que tiene la cultura para Ciudades Patrimonio de la Humanidad como la localidad segoviana y Salamanca. "Para crear fidelidad no sólo hace falta contar con un importante patrimonio, con el que se consigue una primera visita. Teniendo una oferta cultural se consigue generar segundas y terceras visitas", apuntó. Clara Luquero defendió también la buena sintonía existente entre las diferentes Ciudades Patrimonio pese a que las gobiernos partidos de diferente signo político. "Trabajar de forma cooperativa es esencial porque es la manera de llegar a todos los sitios, ya que solas nos resultaría imposible", manifestó la alcaldesa de Segovia.